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Frau Dr. Klockow knüpft an den Vorschlag von Herrn Kania zur Einrichtung eines Friedwaldes 
an, den er im Rahmen einer Bürgersprechstunde machte, und über den in der letzten Ortsbei-
ratssitzung am 18.12.2019 kurz diskutiert wurde. Sie berichtet, dass in der Stadtverordnetenver-
sammlung 2019 ein vergleichbarer Antrag (mit DS-Nr. 18/SVV/0966) gestellt worden sei. Es sollte 
geprüft werden, „ob ein Friedwald an den an die Forststraße angrenzenden Bereichen des Wild-
parks eingerichtet werden kann“. In der 44. Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Um-
weltschutz und ländliche Entwicklung habe die Verwaltung mitgeteilt, dass ein Friedwald im o. g. 
Bereich unter anderem deshalb nicht eingerichtet werden könne, weil die Bodenbeschaffenheit 
und grundwasserrechtliche Voraussetzungen nicht erfüllt sind. Außerdem seien die Eigentums-
verhältnisse und die Wirtschaftlichkeit eines solchen Projekts mit rechtlichen und finanziellen Hür-
den versehen. 
 
Herr Zilke überlegt, ob anstelle des Waldes Am Kirchberg (in Neu Fahrland), der Königwald in 
Sacrow geeigneter für die Einrichtung eines Friedwaldes wäre. 
 
Abschließend erklärt der Ortsbeirat einstimmig die Thematik für beendet. 
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